

The background of the entire cover is a close-up, high-contrast image of flames. The fire is bright orange and yellow, with dark, swirling patterns of smoke and ash. The flames are the central visual element, filling the frame and creating a sense of urgency and intensity.

Cercles de santé Homa

La mobilisation massive mondiale pour la guérison atmosphérique

Juan Ojeda S.M.

Cercles de santé Homa

La mobilisation massive mondiale pour
la guérison atmosphérique

Juan Ojeda S.M.

Cercles de santé Homa

Titre original : "Circulos de salud homa"

Imprimé et réalisé au Chili

Copyright par Juan Ojeda S.M.

Aucune partie de cette publication, y compris la conception de la couverture, ne peut être reproduite, stockée ou transmise d'une manière ou d'une autre, qu'elle soit électronique, chimique, mécanique, optique, d'enregistrement ou de photocopie, sans prémisses préalables de l'auteur

Registre de la propriété intellectuelle

Inscription Nro. AZ0638

Traduit de l'Espagnole par Jeremy Dargilas

En tant que communauté humaine, nous devons avoir une seule priorité : la santé de notre mère la Terre : elle est malade, elle est agonisante.

Si la santé de la Terre nourricière n'est pas améliorée, alors nous sommes à un point où nous n'avons plus d'issue. Cela devrait être la priorité humaine.

Si nous regardons un aspect de la biologie, nous nous apercevons que quand les hôtes deviennent un danger (nous sommes les hôtes), alors s'enclenche un mécanisme d'éradication de ces hôtes, pour ainsi opter à la survie de la terre dans le cas présent.

En tant qu'êtres humains, pratiquant une activité extrêmement nocive pour la santé de la Terre, nous sommes la menace réelle pour la survie de la planète.

Notre comportement envers la nature ne peut être qualifié que de schizoïde. Est-il normal d'utiliser les ressources de la terre au point de la détruire ? C'est ce que nous sommes en train de faire.

« **La thérapie Homa** est le terme technique, que la science védique de la bioénergie donne au processus d'amélioration des conditions toxiques de l'atmosphère, à travers l'action du feu. Cela signifie guérison et purification de l'atmosphère par le feu. **Vous assainissez l'atmosphère et l'atmosphère saine, vous soigne en retour.** Cela est l'idée centrale de la **thérapie Homa**.

Les mots "assainir l'atmosphère" ont des ramifications différentes qui n'ont pas encore été étudiées par la science moderne.

La thérapie Homa renouvelle les nutriments que la pollution absorbe à notre environnement. Le changement moléculaire de fission et fusion des atomes font que les propriétés des éléments changent dans leur structure atomique et dans leur masse. La rotation des électrons et neutrons varient alors leurs vitesses. Si nous donnons aux scientifiques la vision correcte, nous pouvons leur montrer comment, vu depuis la perspective de la thérapie Homa, cette connaissance peut être utilisé de manière profitable pour certains domaines ». (1)

(1) **Thérapie Homa** - notre dernière opportunité, par **Shree Vasant V. Paranjpe**.

La **Thérapie Homa** est une science, et ceux qui désirent expérimenter cette pratique dans le milieu de l'agriculture, la médecine ou le bien-être personnel, doivent seulement croire en son expérience. Cela nous place (d'un certain point de vue) dans une position de scientifique.

En pratiquant la **Thérapie Homa** non nous transformant en êtres plus sensibles avec la terre même.

La pratique de la **Thérapie Homa** nous place dans une expérience et un style de vie dans laquelle nous sommes alignés dans une attitude écologique totale.

Avec la thérapie Homa, il est possible d'assainir l'atmosphère. De cette manière nous pouvons avoir un air limpide pour respirer. Cette puissante source d'énergie nous aide à renforcer notre santé et notre système immunitaire.

Quand une personne est en bonne santé cette thérapie aide à maintenir son état et quand il devient malade, elle facilite sa guérison. La **Thérapie Homa** peut être pratiquée dans n'importe quel lieu.

Là **Thérapie Homa** est une science parfaite. Elle est simple à pratiquer et ses effets sont très efficaces.

Croyez seulement en ce que vous expérimentez. Vous pouvez par exemple, pratiquer la thérapie Homa durant quatre semaines et ensuite analyser si cette technique vous a aidé ou non. Le coût est insignifiant et apporte d'immenses bénéfices.

L'usage du feu par certaines civilisations a été erroné. À une lointaine époque on immolait les animaux sur les hôtels de sacrifices, chose qui entre autres, a emmené l'humanité à avoir besoin de nouvelles directions.

La restauration de la **Thérapie Homa** dans le monde est de pouvoir faire un usage correct du feu pour guérir.

Se réunir

Depuis des milliers d'années, les personnes se sont réunies autour de pratiques de guérison groupale.

La force du groupe aide à se maintenir dans le chemin et à soutenir les plus nobles aspirations de chacun.

Quand nous restons attachés à une pratique de groupe, l'individualisme égoïste cède à l'expérience transformatrice du "nous". Cela améliore profondément la société.

Si vous voulez être un artiste par exemple, vous devriez vous associer avec d'autres artistes, chercher un partenariat avec des gens qui sont dans le même domaine. De même, si vous voulez être en bonne santé, maintenir la santé, guérir la planète, vous devriez rencontrer régulièrement des gens qui exercent des pratiques qui améliorent ces domaines.

Les **Cercles de Santé Homa**, ce ne sont pas des réunions pour "adorer" quelqu'un ou quelque chose, le seul but est d'utiliser un outil Védique scientifique pour la désintoxication de l'atmosphère.

Les personnes unies dans des pratiques de guérison renforcent les effets bénéfiques sur elles-mêmes et sur leur environnement.

Cercles de Santé Homa

Un cercle de santé **Homa** est la possibilité concrète d'aider à guérir la planète avec l'outil de guérison par le feu Homa.

Un cercle de santé **Homa**, c'est un moment hebdomadaire, où se rassemblent des personnes qui peuvent pratiquer des religions différentes ou bien avoir des croyances et philosophies différentes **mais qui comprennent l'utilité et l'urgence de guérir la planète.**

L'idée centrale est de se réunir une fois par semaine à une heure fixe et de tenir le feu sans s'éteindre pendant au moins une heure, en chantant le mantra **Om Tryambakam Homa.**

Idéalement, à l'endroit où se tient le cercle de santé Homa, le feu de base de la **Thérapie Homa, Agnihotra** au lever et au coucher du soleil, dont les cendres sont hautement curatives pour la santé humaine, devrait être régulièrement réalisé.

Le cercle de santé **Homa** est une pratique très simple, l'heure du feu **Homa** est maintenue, puis il est suggéré de chanter des chants de dévotion, la joie de chanter ensemble inspire et motive les autres à se joindre à cette joie.

Quand on chante c'est comme prier, donc on devrait le faire régulièrement.

Quand l'heure du feu guérisseur soutenu par le mantra se termine et après avoir chanté des chants de dévotion, les gens rentrent chez eux. Pas de conférences, pas d'intellect, pas de philosophie, rien que des feux de guérison et des chansons de dévotions. Il est inutile d'y ajouter tout autre chose.

Toutes les personnes qui le souhaitent peuvent y assister, des nouveaux nées aux personnes âgées. Il n'y a aucune restriction à cet égard. Les malades peuvent être invités à assister à cette heure-là.

Un Cercle de santé **Homa** n'est pas une religion, c'est un moment de guérison avec une méthode de santé efficace.

Si vous êtes malade, vous devez consulter votre médecin de confiance ainsi que le spécialiste. Mais en même temps, vous pouvez aider en renforçant votre santé et votre système immunitaire. Vous pouvez faire beaucoup pour votre propre santé en assistant régulièrement aux **Cercles de Santé Homa**.

Les scientifiques sont très enthousiastes par les dernières recherches qui montrent comment les cellules du corps réagissent à la lumière et comment la lumière, le son et la résonance peuvent améliorer la santé.

Saturons la planète de vibrations d'Amour, de Vérité et de Feux de guérison.

(Les femmes dans leur période menstruelle s'abstiennent d'assister aux cercles de santé. Le flux menstruel est une grande aide de la nature pour éliminer les impuretés et les toxines du corps féminin, donc, ces toxines ne doivent pas entrer en contact avec l'atmosphère des feux de guérison Homa. Une fois la période menstruelle complètement terminée, elles peuvent y assister normalement).

OM Tryambakam Homa

C'est le feu de guérison Homa dans les **Cercles de Santé Homa**.

Dans cet **HOMA**, il n'y a qu'un seul mantra. Après le mot **SUAJA** (prononcé suara), une goutte de ghee (Beurre clarifiée) est ajoutée au feu. Le mantra est répété, et encore une fois quand on dit **SUAJA**, on ajoute une goutte de ghee en le prononçant. Les cendres de ce feu sont utilisées pour l'agriculture.

Il y a des milliers de personnes sur tous les continents qui pratiquent cet **HOMA** régulièrement, la nuit pendant quinze minutes dans leur maison, qui commence à 21h.

Aux États-Unis, en Europe, en Asie, en Afrique et en Australie, il y a des centaines d'endroits où ce feu **HOMA** se maintient plusieurs heures par jour.

Si ce feu est maintenu 24 heures, il produit un énorme effet guérisseur. Les gens peuvent faire des rotations d'une heure chacune, certaines personnes s'assoient deux ou trois heures d'affilée. Si les scientifiques regardaient ça, ils trouveraient un fort champ magnétique autour de l'endroit. Ce champ est produit par le **HOMA** et a un effet direct sur le climat. Cela peut être facilement vérifié, comme l'indiquent les anciens textes.

Dans le cas de l'agriculture **HOMA**, l'**Om Tryambakam Homa** est pratiqué pendant quatre heures d'affilées où les gens se relaient. Quand une nouvelle personne s'assoit devant ce feu pendant 15 minutes, en éprouvant son effet guérisseur, la fois suivante elle souhaitera rester plus longtemps. Comme on l'a déjà dit, cet **HOMA** peut être réalisé à un endroit où le feu d'**Agnihotra HOMA** est pratiqué régulièrement.

S'il y a assez de gens, ils peuvent pratiquer **Om Tryambakam HOMA** 24 heures sur 24, les jours de la pleine lune et de la nouvelle lune. Ces jours-ci sont des moments très spéciaux du cycle lunaire qui ont un impact majeur sur l'esprit et le règne végétal. Les phases ou cycles de la lune ont une grande influence sur l'esprit humain, d'où le mot "lunatique" (personne d'humeur changeante).

Les Mantras sont des vibrations. Là où il y a des vibrations, il y a aussi du son.

Quand nous faisons ces mantras, les sons émis activent les vibrations spéciales qui créeront une certaine atmosphère d'effets. C'est alors qu'ils donnent les résultats souhaités.

Mantra Om Tryambakam Homa
Pour les cercles de santé

Om Tryambakam
Yajamahe Sugandhim
Pushti vardhanam
Urvaru Kamiva
Bandhanan
Mrityor Mukshiya
Maamritat Suajá

*"Nous devons nous tourner vers les guérisons vibrationnelles, faites de mantras spéciaux et de feux. La Thérapie sonore sera administrée par les personnes pratiquant la thérapie **Homa**.*

Nous fournissons des compétences pratiques pour une phase très difficile et complexe du monde actuel. Les gens chercheront des méthodes pour cultiver des aliments.

L'atmosphère dans laquelle nous vivons détermine notre santé et notre état mental.

Ces anciens feux Védiques peuvent transformer des terres inutilisables en champs verts pour nourrir les foules qui souffrent de la faim à cause du manque de nourriture et des ressources polluées."

Shree Vasant Paranjpe

Applications de la thérapie Homa

Cette connaissance Védique peut être appliquée dans plusieurs domaines. La liste ci-après est une liste indicative et non exhaustive.

En matière de psychothérapie :

- Élimine le stress et la tension de l'esprit.
- Nettoie une zone de modèles de pensées négatives qui dominent l'esprit.
- Définit dans un domaine une approche positive caractérisée par l'Amour.
- Diminue la colère et les habitudes autodestructrices.
- Éveille la motivation pour se libérer de la toxicomanie, de l'alcool et de d'autres habitudes destructrices.

Dans le secteur agricole :

- Propose la culture de légumes, fruits, céréales et autres aliments, sans engrais chimiques : insecticides, pesticides ou herbicides.
- Une grande quantité de nourriture peut être cultivée dans une petite zone, en introduisant des techniques microclimatiques qui deviennent auto-opérationnelles, basées sur les phases du soleil et de la lune et sur le feu HOMA.

Dans le domaine de l'environnement :

- Purifie l'air que nous respirons en éliminant les toxines de l'atmosphère.
- Purifie l'eau contaminée.
- Ensemence les nuages de manière à ce qu'ils précipitent des pluies nutritives.
- **YAJNYAS** (les feux homa) spécifiques peuvent être réalisés pour restaurer le filtre à ozone endommagé par la pollution.

Dans le domaine médical :

- A des caractéristiques médicinales pour l'homme et les animaux
- La cendre HOMA du feu de la sortie et du coucher du Soleil dénommée - Agnihotra -, est utilisée pour prévenir et guérir les maladies telles qu'elles se trouvent établies dans l'aide sociale.
- Neutralise les effets produits sur le corps en ingérant des aliments radioactifs.

Contact:

+56-978830724

juanojedasm@yahoo.es